



# おたまじゃくし 2024年3・4月号 ロングウッドスポーツクラブベビーキッズクラス発行

太陽の日差しが暖かく感じられるようになりました。春の訪れもうすぐです。桜の開花がとても楽しみです。それでもまだ暖かかったり寒かったりと、寒暖差もあるようです。体温調節がなかなか難しい季節となりますが、風邪などひかないようお気をつけください。

## 新しいお友達です

みんないっしょに「あ～そ～ぼっ！！」

【ベビークラス】 ☆まつだ はるきくん ☆ほりい はやたくん ☆ながた ゆうまくん

【キッズクラス】 ♡すすき はるかちゃん

## みんなで大きな桜の花をさかせよう！！

ロビーに大きな桜の木を設置いたしました。現在、皆様から桜の折り紙や切り絵を募集しております。折り紙など、フロントに設置してありますので、ご協力をお願いいたします。

## 3月1日よりロングウッドホームページが新しくなりました！！

ホームページには、いつも行われているレッスンの様子を動画や画像で使わせて頂きました。ぜひ、ご覧ください。みんなとてもかわいく映っていますよ。皆さまのご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。ぜひ、遠くにいらっしゃるご親族の皆様にも見て頂けるようお伝えください。

## お誕生日おめでとう

### 【ベビークラス】

- N.Mちゃん 一人浮き上手になったね！赤台の一人歩きもとってもじょうず！
- R.Sちゃん “キック～キック～” がとってもじょうず！いっぱい泳げるね！
- S.Nくん 笑顔いっぱい！一人浮き、バタ足、もぐりもとってもじょうず！！
- S.Nくん 「おやすみなさい」の声で自分からラッコ浮き！お話よくきいてるね！

### 【キッズクラス】

- R.Yくん 一人浮きもとってもじょうず！キック、キック～でいっぱい泳げるね！
- H.Yちゃん 「あーん、ぱっ！」もぐりもへっちゃらだよ！おめめも開けられたね！
- K.Iくん ラッコ浮き大好き！上手に浮けるね！もぐりもとってもじょうず！
- M.Mちゃん 「あーん」の息こらえも上手にできたね！もぐりもへっちゃらだよ！よ！

## お子様の探求心～“どこまで見守ってあげられるか…”がポイント

一人歩きが出来るようになると行動範囲がグンと広がります。お買い物やお散歩に出かけると、あちこち立ち止まる事がたくさんあって、なかなか目的地までたどり着くことができませんよね。「あれな～に？」「これな～に？」いろいろなことに興味を持って話かけてきてくれます。そんな時は、余裕のある限りできるだけ丁寧に子供たちとお付き合いしていただけたら…と思います。

この頃の子供たちには、たくさんの経験がとても重要となります。きれいなお花を見て感動したり、いろいろな虫さんが動くのを見て驚いたり、ママやパパのお顔を見てうれしそうに抱きついたり、たくさんの経験がこの頃の子供たちのしっかりとした土台となり、たくさんの「できた！」が大きな自信となっていきます。また、上手くいかなかった時も、いろいろな問題をくみ取りどうしたら良いかを自分で考える「思考」が生まれます。子供たちには、いろいろな能力を身に付けることがとても大切です。その上に表現する手段である「言葉」や「表情」が出てくるのだそうです。

人が生きていくなかで本当に大切なもの、それは生命であったり愛情であったりしますが、そういうものは昔からそれほど変わっているわけではなく、1つずつ経験を積み上げその大切さを感じ取る「感性」を養うことがとても重要です。世の中は根っこに厳しい学歴社会があり、知識優先になってしまいがちですが、経験という土台をしっかりとつけて、経験と知識の関係が逆転しないようにしてあげることは、人間形成において非常に大切なことです。それは、一人歩きできるころから始まります。

## 新入園を迎えるおともだちへ ～自信となって大きくな～れ！～

4月より新入園を迎えるみなさん、ご入園おめでとうございます。大切な節目の年となりますね。月日が経つのは早いものです。はじめてプールへ来た頃のことを思い出してしまいます。よく笑いよく動いて、時には涙を浮かべる時もありましたね。保護者の皆様には、どんな時も根気よく丁寧に接して下さったこと心より感謝申し上げます。「こんにちは～」と大きな声でご挨拶をして下さったり「いーち、にいーのジャンプ～」と真剣なお顔でお水の中に飛び込んで下さったりと、子供たちの成長を大いに感じております。一つずつ一つずつ、積み上げて子供たちは「力」を蓄えてきました。今では大勢の人の中で、怖じる様子もなく堂々としていらっしゃいます。度胸を決めて勇気を出した成果ですね。出来なかったことが出来るようになっていく達成感が、子供たちの「大きな自信」となっていくでしょう。ひとまわりたくましくなった子供たちを、どうぞ褒めてあげてくださいね。次はジュニアクラスへとステップアップする子供たち。小学生のお兄ちゃんたちの中で、頑張る子供たちをしっかりとサポートして参りますので、これからもどうぞよろしくをお願いいたします。

(梅 村)